



CENTRO DE MAYORES OBRA ESTRELLA DEL SEGUNDO PLAN E

El Ayuntamiento invertirá más de tres millones de euros de los fondos del segundo plan estatal de inversiones para la construcción del centro de mayores -que se ubicará en el antiguo instituto *Padre Juan de Mariana*, que será la obra estrella y supondrá alcanzar uno de los objetivos marcados por el alcalde **José Francisco Rivas** en la presente legislatura. La Ciudad de la Cerámica se beneficiará de casi 9,5 millones de euros del nuevo Plan E y que, tal y como propuso la Federación de Municipios y Provincias, se destinará el veinte por ciento de este montante al gasto corriente. Esto significa que la cantidad a destinar para proyectos se quedará en 7.586.452 euros. Otras tres actuaciones que se subvencionarán con este fondo será la mejora de alumbrado, con el fin de ahorrar energía, de las calles Capitán Cortés, Muñoz Urra y Ronda del Cañillo, que se llevará la cifra de 636.399,47 euros. Desde el Ayuntamiento se ha informado que, pese a la construcción del nuevo centro de mayores, seguirá funcionando las otras dependencias para la Tercera Edad que se encuentran ubicadas en otra parte de la ciudad: la calle del Sol.

El Alfar
EMILIO JIMÉNEZ

La oposición y sus críticas

Al igual que a nivel nacional, el PP talaverano ha endurecido su discurso en los últimos días. Tanto el presidente **Gonzalo Lago**, como su nueva mano derecha **José Julián Gregorio** y **María de los Ángeles Núñez** han mostrado -a través de ruedas de prensa o de comunicados desde el nuevo gabinete de prensa del partido- su particular visión del trabajo que desarrolla el equipo municipal de gobierno. Pero la oposición no ha tenido sólo como blanco de sus críticas a **José Francisco Rivas** y su gabinete, sino que también se han centrado el presidente regional, **José María Barreda**. Al PP local le pone de los nervios que Barreda se desplace a la ciudad, quizá porque lo hace con mucha más frecuencia que su candidata **María Dolores de Cospedal**, algo que no cesan de censurar algunos militantes populares que observan que el máximo responsable regional de los socialistas está más por esta Talavera de nuestros pecados que su presidenta. Los ataques del PP se han centrado esta semana en acusar al alcalde de haber gestionado mal la construcción del complejo económico de la estación de autobuses -algo que ya adelantó el propio Lago en una entrevista que concedió a esta revista- y de instarle a que negocie con *Ucota* para evitar que el Ayuntamiento abone los 54 millones de euros a los que le ha condenado el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

Los servicios jurídicos municipales ya han dicho, por activa y por pasiva, que una vez que el asunto está en los tribunales ya no se puede negociar; aunque a mí me da que desde la otra parte se dará un paso adelante y se informará al juez de que se quiere llegar a un acuerdo. Y es que a *Ucota* no le interesa estar a mal con el consistorio porque es una empresa que genera negocio en varios sectores y el desacuerdo la puede afectar. De todas formas, el equipo de gobierno confía en dar la vuelta a la situación tras el recurso formulado a la sentencia.

Volviendo a las críticas políticas, desde el PSOE se ha lanzado a la arena el joven diputado **José Gutiérrez** para recordar al Partido Popular que algunos diputados provinciales siguen actuando al dictado de sus dirigentes y votan en negativo los proyectos que los socialistas proponen en la Diputación Provincial y luego no tienen reparo en inaugurar las obras que se han realizado con los fondos que ellos negaron. Gutiérrez se refería concretamente al edificio del ayuntamiento de Herrerueta de Oropesa, construcción financiada por la cámara provincial y que inauguró **Arturo García-Tizón**, presidente del PP provincial, al que también acompañaban los diputados provinciales **José Luis Rivas** -a la sazón alcalde de El Puente del Arzobispo- y **Jaime Alberto Ramos**. El alcalde de esta localidad no es otro que **Natanael Estrada**, cuñado de **Carmen Riobos**, que también estuvo presente en el acto.

José Gutiérrez ha censurado que el PP inaugure obras tras votar en contra las partidas económicas que las hacen realidad